

Ausdrucksstark und beflügelnd- so könnte man die Ausstellung von Yutta Naujoks Bildern in zwei Worte fassen. Am 27. April 2024 hatten wir das große Vergnügen ca. 70 Bilder der Mainzer Künstlerin Yutta Naujoks bei uns im werk:stück ausstellen zu können, und unseren Besuchern vorzustellen.

Bei einem netten Plausch mit der Künstlerin, konnte man eintauchen in die Farbwelten der Werke, konnte sich verzaubern lassen von den teils abstrakten Motiven, oder aber auch ganz konkret gemalten Objekten.

Was als Premiere für das werk:stück begann-es war die erste Ausstellung in diesen Räumlichkeiten- hatte sich schnell zu einem gelungenen Nachmittag entwickelt. Bei einem kleinen Sektempfang konnten wir alle Kunstinteressierten herzlich willkommen heißen und es entwickelten sich tolle Gespräche und Bekanntschaften. Frau Naujoks Bilder regen die Phantasie an, machen neugierig auf die Details die sich in ihren Werken verstecken, so arbeitet Sie zum Teil mit übermalten Notenblättern, Zeitungsausschnitten und verbindet geschickt Techniken und Materialien zu einem einprägsamen Erlebnis.

Voll des Lobes und der Begeisterung haben sich dann all unsere Besucher am Abend wieder auf den Heimweg machen können, inspiriert durch die wirklich außergewöhnlich nette Begegnung mit Frau Naujoks und ihren eindrucksvollen Werken.

Wir sagen: bis hoffentlich ganz bald, und vielen, lieben Dank an Yutta Naujoks!